

# *La condamnation du blocus de Cuba mise en avant à la fête de l'Humanité*

---

*Image not found or type unknown*

Paris, 11 sept (RHC) Les associations de solidarité et les syndicats français ont fait de la condamnation du blocus américain contre Cuba l'un des principaux thèmes de la 82e édition de la fête de l'Humanité, un forum politico-culturel qui se termine ce dimanche.

Les organisations Cuba Si France et France Cuba ont organisé des réunions sur leurs stands au cours desquelles leurs présidents, Charly Bouhana et Fabrice Leclerc, respectivement, ont dénoncé le siège économique, commercial et financier que Washington impose à la nation caribéenne depuis plus de 60 ans.

Ils ont également partagé avec les participants les détails des activités qu'ils mènent pour soutenir le peuple cubain face à l'impact du blocus, notamment les dons, une action également mise en œuvre en réponse à l'incendie qui a détruit une partie de la base des supertankers dans la province occidentale de Matanzas en août.

Le chef de la délégation de la plus grande des Antilles à la Fête de l'Humanité, le député Yoerky Sanchez, a remercié les deux associations pour leur soutien au fil des décennies et a souligné la volonté des habitants de l'île de résister au blocus et aux agressions du gouvernement américain.

Votre soutien et vos actions sont bien connus à Cuba, d'où je vous apporte les salutations de votre peuple, de la jeunesse et du Parti communiste, a déclaré le membre du Comité central du Parti et du Conseil d'État.

Lors de la réunion Cuba Si France, le leader parlementaire communiste André Chassaigne a rejeté le caractère extraterritorial du blocus américain, tandis que le directeur de la Confédération générale du travail (CGT) du Val de Marne, Cédric Quintin, a réitéré son soutien à la nation antillaise.

De son côté, le secrétaire général de la CGT Cheminots, Laurent Brun, a présenté au Forum Social de l'Humanité l'initiative "Des conteneurs pour Cuba", déjà soutenue par plus de vingt syndicats de l'un des plus grands syndicats de France.

Jusqu'à présent, en 2022, le projet de solidarité a envoyé trois conteneurs de nourriture pour les hôpitaux de l'île, et prévoit d'en envoyer trois autres avant la fin de l'année, avec des fournitures médicales.  
(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298895-la-condamnation-du-blocus-de-cuba-mise-en-avant-a-la-fete-de-lhumanite>



**Radio Habana Cuba**